

Proyección de la película “Cantinflas” en Berna

18-feb-15

El día de ayer se proyectó la película “Cantinflas” del director mexicano Sebastián del Amo, en el auditorio “Schulwarte”, en la ciudad de Berna, Suiza. Con este evento se dio inicio a las actividades de nuestro Programa de Promoción Cultural 2015 y, al mismo tiempo, las actividades de difusión de la cinematografía mexicana en el marco del 70 aniversario de las relaciones diplomáticas entre México y Suiza.

En sus palabras de bienvenida, el Embajador de México en Suiza, Jorge Castro-Valle Kuehne, destacó la brillante trayectoria de uno de los más grandes íconos del cine mexicano del siglo XX, Mario Moreno “Cantinflas”, el genial cómico que ha hecho reír a generaciones enteras, no sólo en México sino en toda América Latina y otras latitudes. Por otro lado, enfatizó la importancia que reviste 2015, por celebrarse dicha efeméride de los vínculos diplomáticos bilaterales.

Más de un centenar de asistentes, entre Cuerpo Diplomático, representantes del gobierno suizo, público suizo en general y miembros de la comunidad mexicana e iberoamericana, disfrutaron de esta producción cinematográfica mexicana.



INVITACIÓN

Martes 17 de febrero, 18:00 hrs.
Auditorio “Schulwarte”
Institut für Medienbildung, PHBern,
Helvetiaplatz 2
CH-3005 Berna

Cantinflas es la historia de la estrella mexicana de la comedia más reconocida de todos los tiempos. Desde sus humildes inicios en un pequeño escenario hasta llegar a las brillantes luces de Hollywood, Cantinflas se volvió famoso en todo el mundo de una broma a la vez. Revive las risas que han cautivado a varias generaciones.

Género: Drama
Director: Sebastián del Amo
Duración: 106 min
Idioma: Español sin subtítulos

SRE
AMEXCID
Invitación válida para dos personas
R.S.V.P. (antes del 10 de Febrero)
031 357 47 54/ embamex.rsvp@gmail.com

